



ひろば通信

社会福祉法人 松の実会

放課後等デイひろば

令和2年7月12日発行

ホームページ号

梅雨が始まり蒸し暑い日々が続いていますが、皆様体調など崩されていませんか？今年は暑くなったかと思えば涼しくなったりと気温もまだ安定せず体調管理が難しい年になっていますが、水分補給や衣服調整などしながら乗り切っていきたいですね。

さて、ひろばでは今年も『ひろば農園』での園芸活動を中心に放課後を過ごしています。水やりをしながら「大きくな〜れ」と夏に向けて収穫を楽しみにしている子どもたちです。天気の良い時には水遊びにも発展して無邪気に遊ぶ子どもたちの表情はとってもかわいいです よ(*´艸`)今月号は園芸特集号として、そんな子どもたちの活動の様子を紹介していきたいと思います！それではよろしくお祈りしま〜す！！



それではひろば農園園芸活動を紹介します！今年は大葉、なす、ししとう、オクラ、バジル、ピーマン、パプリカ、キュウリ、ミニトマト、ゴーヤなどたくさんの種類の野菜を育てています！春にはブロッコリーや菜の花、さやえんどうも収穫できたんですよ！これから1年間みんなで力を合わせて園芸活動がんばります！！



菜の花は大収穫！種も収穫してあるから、来年も楽しみだね！！



おいしそうなブロッコリー♪



さやいんげんの収穫！ドキドキ♡



大きく美味しくなるんだよ〜



天気の良い日は園芸活動からの水遊び！最高〜！



今年もたくさんゴーヤができてほしいな〜



みなさんありがとうございました！！頼もしい仲間たちによる園芸活動の発表でした！今年もたくさんの野菜が収穫できるようにみんなで協力して、楽しみながら活動をしていきたいと思っています！ちなみに昨年度班長の僕は、今年度は所長としてがんばっています！皆さん収穫した野菜は順番にお土産に持って帰りますので、楽しみにしてくださいね！



園芸活動の様子はいかがでしたか？真剣な表情や嬉しそうな笑顔がとっても素敵ですね！今年は曇りの日も多く野菜の成長はゆっくりですが、みんなが心を込めて水まきをしてくれているので、きっと夏は大収穫になると思います！！お持ち帰りした際には、ご家庭と一緒に食べ、子どもたちに「がんばったね」「ありがとう」とぜひ伝えてあげてくださいね！！そして野菜だけでなく、ひと夏をこえた子どもたちの成長も楽しみです！次号は夏休み特集号でその様子をお伝えしていきます！！

